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PROCÈS-VERBAL  de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école 
Mère-Marie-Rose, tenue le mercredi 11 avril 2018 à 18:15 AU SALON DU 
PERSONNEL. 
 

1. Ouverture de la séance 

 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 

Présences : M. Alain Martineau (directeur) 

                    Mme Stéphanie LaSalle (parent)  

                    Mme Martine Lizotte  (service de garde) 

                    Mme Mélanie Jalbert (enseignante substitut) 

                    Mme Vicky Lepage (parent)  

                    Mme Dominique Charest (parent) 

                    Mme Diane Sévigny (enseignante substitut) 

                    Mme Maude Ethier (parent) 

Mme Linda Voukirakis (rep. de la communauté) 

  

Absences : Mme Mélanie Boudreau (parent-substitut) 

Mme Marie-Eve Cusson (enseignante) 

Mme Julie Boucher (enseignante) 

Mme Vanessa Bonin (enseignante) 

                   

                     

1.2 Nomination d’un (e) secrétaire  

Mme Dominique Charest 

 

1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour  

L’ordre du jour est proposé par Mme Diane Sévigny et adopté à 

l’unanimité 

  

1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 13 décembre 

2017  

Proposé par Mme Martine Lizotte et adopté à l’unanimité  

 
 

2. Suivi au procès-verbal  

2.1 Opération Tournesol  

Cette activité qui sert à amasser des fonds pour Opération Enfant Soleil 

aura lieu encore une fois cette année. 
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2.2 Grand Défi Pierre Lavoie  

La rencontre du comité a eu lieu le 5 avril.  Les élèves auront droit aux 

mêmes activités que l’an dernier avec l’ajout d’une journée d’activité 

physique. Il y aura la grande marche, les récréations prolongées, la 

routine subito-texto, la journée d’activité physique, la soirée de gars 

(hockey) et la soirée de filles (Zumba). 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

3. Parole au public  

Aucun public   

                                                                                                                                                                                   

4.  Questions diverses  

Aucune 

 

5. Adoption –approbation  

 

5.1 Grille-matière 

La grille reste la même pour 2018-2019. 

Proposé par Mme Mélanie Jalbert et adopté à l’unanimité 

 

5.2 Consultation du CÉ sur 3 projets de règlements 

1) Après avoir lu le document remis, les membres du CÉ sont favorables 

aux modifications sauf un point, pour qu’un vote secret puisse avoir 

lieu seulement s’il y a quorum au lieu où se tient la réunion puisque les 

commissions qui participent à distance ne peuvent pas voter. 

Proposé par Mme Vicky Lepage et adopté à l’unanimité  

 

2) Modification au code d’éthique et de déontologie des commissaires.  

Les membres sont favorables aux modifications. 

Proposé par Mme Diane Sévigny et adopté à l’unanimité 

 

3) Règlement concernant le traitement des plaintes.  Les membres sont 

favorables aux modifications. 

Proposé par Mme Diane Sévigny et adopté à l’unanimité 

 
5.3 Consultation sur le plan d’engagement vers la réussite 

Le PEVR a été présenté aux membres et le CÉ est favorable. 

Proposé par Mme Mélanie Jalbert et adopté à l’unanimité  

 

5.4 Agenda 2018-2019 

L’école devrait faire affaire avec les éditions Repro à moins d’une 

augmentation majeure des coûts. 

Proposé par Mme Martine Lizotte et adopté à l’unanimité  
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5.5 Visite des 5e année à l’école Le Carrefour 

Les élèves de 5e année de l’école iront visiter l’école secondaire Le 
Carrefour à Varennes le 10 mai prochain. 
Proposé par Mme Diane Sévigny et adopté à l’unanimité  

 

6. Parole à la présidente  

Rien 

 

7. Parole à la représentante du comité de parents 

La prochaine rencontre a lieu la semaine prochaine. 

                                                                                                                                                                                                                                

8. Parole aux enseignants 

 

8.1 Activité récompense 

C’est aujourd’hui qu’a eu lieu l’activité récompense #3 et les élèves 

devaient se construire des cabanes de lecture. 

 

8.2 Mois de la nutrition 

Il y a eu 2 activités pour souligner le mois de la nutrition : le défi Moi 

j’Croque et une dégustation de fruits. 

 

9. Parole à la technicienne du service de garde 

9.1 Sondage pour les parents du service aux dineurs 

Suite au sondage (137 réponses), le service de base sera maintenu pour 

une période de 2 ans.  55% des répondants étaient en faveur du service 

de base contre 45% pour le service mi-bonifié.   

Les inscriptions pour l’an prochain ont été envoyées et un rappel sera 

retourné aux parents. 

   
10. Parole à la direction  

10.1 Organisation scolaire 2018-2019 

Environ 320 élèves sont inscrits pour la prochaine rentrée scolaire.  C’est 

un surplus d’environ 30 élèves par rapport à cette année.   Voici la 

distribution : 

Mat. 4 ans : 2 groupes                         4e année : 1 groupe 

Mat. 5 ans : 4 groupes                         Multi 3e-4e : 1 groupe 

1ère année : 3 groupes                         5e année : 1 groupe 

2e année : 2 groupes                           Multi 5e-6e : 1 groupe 

3e année : 2 groupes                           6e année : 1 groupe 

 

Les 18 locaux de l’école seront utilisés. 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-17/18-39 
 

 

10.2 Ose Entreprendre 

La classe de Mme Sandra a fait un film : le projet savoir-vivre en DVD.  
Ce film sera vu par tous les élèves de l’école et servira à démontrer les 
problématiques comportementales dans l’école. 
 

 

10.3 Heures des éducatrices spécialisées 

En utilisant la totalité des sommes résiduelles dans les différentes 

mesures, les heures de TES ont pu être augmentées à 51 heures par 

semaine.  Ainsi, Shanel et Céline passent de 18h/semaine à 

25.5h/semaine. 

 

10.4 Code de vie de l’école (à approuver par courriel) 

Les enseignants vont discuter des éléments du code de vie et il pourra 

par la suite être envoyé aux membres du CÉ par courriel pour 

approbation. 

 

10.5 Accueil des maternelles 4 ans et 5 ans 

L’accueil des maternelles 4 ans aura lieu le 1er juin en AM et celle des 

maternelles 5 ans le 4 juin en AM. 

 
11. Levée de l’assemblée à 20h30 

Proposé par Mme Diane Sévigny 
 

 
  
 


